

# POLRES

## Irjen A Rachmad Wibowo dan Irjen Rusdi Hartono Pisah Sambut di Rumdis Gubernur Jambi

solmi - JAMBI.POLRES.ID

Oct 21, 2022 - 12:34



*foto: Humas Polda Jambi*

JAMBI - Kepolisian Daerah Jambi, Kamis (20/10), menggelar acara pisah sambut Kapolda Jambi dari Irjen A. Rachmad Wibowo kepada Irjen Rusdi Hartono di Auditorium Rumah Dinas Gubernur Jambi di kawasan tepian Ancol, Kota Jambi.

Di hadapan Gubernur Jambi dan pejabat forkopimda, Irjen A. Rachmad Wibowo yang akan meinggalkan Jambi untuk bertugas sebagai Kapolda Sumsel, menyampaikan rasa terimakasihnya masyarakat, jajaran pemeirntah daerah serta para stake holder di Provinsi Jambi yang selama ini dia nilai telah banyak

mendukung Polda Jambi dalam menjaga kondusivitas kamtibmas di Jambi.

"Terima kasih dukungan para senior dan rekan-rekan baik dari instansi pemerintah, kalangan akademisi, dan dari sektor bisnis yang mana telah mendukung dan membantu saya selama lebih kurang 23 bulan untuk menjaga situasi kamtibmas di wilayah hukum Polda Jambi. Saya minta maaf apabila ada kesalahan ataupun kekhilafan saya maupun keluarga selama penga dian kami di Jambi," kata A Rachmad Wibowo.

Selanjutnya, Irjen Rusdi Hartono selaku Kapolda Jambi yang baru, menyampaikan salam perkenalan kepada Gubernur dan seluruh jajaran Forkopimda Provinsi Jambi dan undangan yang hadir.

"Dengan segala kerendahan hati saya mohon dibukakan pintu untuk mengabdikan diri dan melaksanakan tugas di Jambi. Polri, khususnya Polda Jambi tidak bisa berjalan sendiri. Karena itu mari kita bersama-sama dengan instansi pemerintah mengelola kamtibmas di Provinsi selalu kondusif," ujar Rusdi.

Usai menyampaikan kata sambutan, acara dilanjutkan dengan penayangan video Irjen A. Rachmad Wibowo selama menjabat Kapolda Jambi dan penayangan video profil Kapolda Jambi baru Irjen Rusdi Hartono serta pemberian cinderamata.

Tanpak hadir pada acara tersebut Gubernur Jambi H. Alharis, Ketua DPRD Jambi Edi Purwanto, Danrem 042/Gapu Brigjen TNI Supriono, Kajati Elan Suheyrlan, Kabinda Jambi Brigjen Irawan David Syah, Kepala BNN Provinsi Jambi Brigjen Wisnu Handoko, para PJU Polda Jambi, kapolres/ta Jajaran Polda Jambi, dan sejumlah kepala daerah.(UTI)